



Pressedienst

29. Oktober 2018

527/2018 **Pflege- und Adoptionsfamilien trafen sich zum Sommerfest**

528/2018 **Beratungs- und Infocenter Pflege mit offener Sprechstunde in Ickern vertreten**

529/2018 **Weihnachtliches Kindertheater „Frau Holle“ im Bürgerhaus**

Terminwiederholung, PM 470/2018

VHS-Computerkurs „Die Cloud – Vorteile der vielfältigen Nutzung“





29. Oktober 2018

527/2018

Pflege- und Adoptionsfamilien trafen sich zum Sommerfest

Rund 30 Kinder spielten, bastelten und hüpften sorglos beim Sommerfest der Pflege- und Adoptionsfamilien im Marcel-Callo-Haus im letzten Monat. Die Zauberin Parella zeigte Kunststücke, Handabdrücke verwandelten sich in Tierbilder, und beim Kinderschminken wurden auch die Kinder zu zauberhaften Wesen.

Die Pflege- und Adoptiveltern tauschten sich bei Grillwurst und selbstgemachtem Kuchen untereinander, aber auch mit Fachbereichsleiter Michael Zemsky, Regina Kleff, Beigeordnete für Soziales, und Bürgermeister Rajko Kravanja sowie den Mitarbeiterinnen des Kinderpflegedienstes aus.

Das alljährliche Fest der Stadtverwaltung ist auch ein kleines Zeichen der Wertschätzung für die schöne, aber oft auch schwierige besondere Aufgabe, der sich Pflege- und Adoptiveltern gestellt haben.

Wenn es Kindern in der häuslichen Situation nicht gut geht, wenn Eltern mit der Betreuung eines Kindes mittel- oder langfristig überfordert sind oder durch Krankheit oder Tod ein neues Zuhause für Kinder gesucht werden muss, ist das für alle Beteiligten nie eine einfache und komplikationslose Angelegenheit.





Pressedienst

Seite 2

Bei der Stadt Castrop-Rauxel gibt es neben vielen frühzeitigen Hilfsangeboten auch vier Mitarbeiterinnen, die Pflege- und Adoptiveltern und Kindern bei dem Weg in eine kurzzeitige oder dauerhafte neue Familiensituation begleiten. Viel Zeit, Geduld und Zuwendung benötigen Kinder, die eine Zeit lang oder auch für immer ein zweites Zuhause benötigen.

Die Stadt Castrop-Rauxel hat dringenden Bedarf an Adoptiv-, Pflege-, und Bereitschaftspflegefamilien. Nach einer Prüfung der generellen Voraussetzungen für die Aufnahme und Betreuung von Kindern, wird ein Qualifizierungsseminar durchgeführt, in dem die Pflege- oder Adoptionseletern auf die besondere Situation der Kinder vorbereitet werden. Begleitend und beratend stehen außerdem die Mitarbeiter der Stadtverwaltung zur Seite.

Menschen, die sich vorstellen können, Kinder in Bereitschaftspflege, als Pflegekinder oder als Adoptivkinder aufzunehmen, können sich für eine erste Kontaktaufnahme für den Norden der Stadt an Stephanie Schröer und Sandra Rüther, Tel. 02305 / 106-2548, -2527, und für den Castrop-Rauxeler Süden an Birgit Schreiner und Annette Klein, Tel. 02305 / 106-2577, -2568 wenden.





29. Oktober 2018

528/2018

Beratungs- und Infocenter Pflege mit offener Sprechstunde in Ickern vertreten

Das Beratungs- und Infocenter Pflege (BIP) des Bereichs Soziales der Stadtverwaltung bietet wieder eine offene Sprechstunde im AWO Seniorenzentrum Ickern, Lange Straße 200, an. Am Mittwoch, 7. November, von 14.00 bis 16.00 Uhr berät und informiert der BIP-Berater Frank Trzeziak dort pflegende Angehörige, pflegebedürftige Personen oder interessierte Bürger rund um das Thema Pflege.

Das BIP ist jeden ersten Mittwoch im Monat, immer von 14.00 bis 16.00 Uhr, vor Ort in Ickern. Eine vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich. Um Ratsuchenden auch im bevölkerungsreichen Norden eine wohnortnahe Beratung zu ermöglichen, stellt das AWO Seniorenzentrum Ickern seine Räumlichkeiten für die monatliche Sprechstunde zur Verfügung.

Interessierte können sich beim BIP über die neu eingeführten Pflegegrade, das Begutachtungssystem, die Leistungen der Pflegeversicherung und die Möglichkeiten der ambulanten, teilstationären und vollstationären Pflege beraten lassen. Weiterhin informiert der BIP-Berater darüber, welche Entlastungsangebote den Angehörigen im Bereich der Pflege zur Verfügung stehen.





Pressedienst

Seite 2

Informationen rund um das Thema Pflege bietet das BIP natürlich auch nach wie vor im Rathaus an, Block D, Zimmer 165. Um unnötige Wartezeiten zu vermeiden, empfiehlt der BIP-Berater Frank Trzeziak, vorab unter 02305 / 106-2582 einen Termin zu vereinbaren.

Das AWO Seniorenzentrum ist telefonisch unter 02305 / 973370 zu erreichen.





29. Oktober 2018

529/2018

Weihnachtliches Kindertheater „Frau Holle“ im Bürgerhaus

Ob es Ende November schon die ersten Schneeflocken gibt? „Frau Holle“ ist am Donnerstag, 29. November, auf jeden Fall schon im Bürgerhaus, Leonhardstraße 4, zu Gast und lässt im Theaterstück für Kinder ab drei Jahren ordentlich die Kissen ausklopfen.

Von 16.00 bis 17.00 Uhr wird vom Figurentheater „Seifenblase“ die Geschichte von der fröhlichen und fleißigen Marie und ihrer faulen und zänkischen Schwester aufgeführt. Eines Tages fällt Marie durch einen Brunnen in eine andere Welt, in der Äpfel und Brote sprechen und in der Frau Holle lebt. Diese lädt das Mädchen ein, bei ihr zu wohnen.

Wie aus Marie die Goldmarie wird, warum es im Winter schneit und warum der Hofhahn Jonathan einen Lachanfall bekommt, das erfahren Märchenliebhaber in dieser zauberhaften Geschichte.

Das Team Frühe Hilfen der Stadtverwaltung und die Volkshochschule organisieren den Auftritt des Kindertheaters für junge Familien zum Preis von 3 Euro pro Person. Kartenreservierungen nimmt die VHS Geschäftsstelle telefonisch unter 02305 / 5488410 und per Mail an vhs@castrop-rauxel.de entgegen.





Pressedienst

Terminwiederholung, PM 470/2018

VHS-Computerkurs „Die Cloud – Vorteile der vielfältigen Nutzung“

Computernutzer können sich in einem neuen Kurs der Volkshochschule über die Nutzung einer Cloud informieren. Dieser Kurs eignet sich für alle Nutzer von Smartphones, Tablets und PCs, die die Vorteile der Cloud-Technologie nutzen möchten. Man trifft sich ab Freitag, 9. November, dreimal freitags, jeweils von 17.00 bis 20.15 Uhr im Haus an der Bodelschwingher Straße 35 auf Schwerin.

Eine Cloud bietet vielfältige Vorteile. So können Dokumente, Bilder, Musik und Videos zentral gespeichert werden und man kann von jedem Ort mit einem Internetzugang darauf zugreifen. Kontakte, Termine und Aufgaben können mit verschiedenen Geräten synchronisiert und aktuell gehalten werden. Die Teilnehmer erhalten eine Einführung in die Cloud-Datenhaltung und lernen Beispiele zur sinnvollen Nutzung kennen. Unter anderem werden der Zugriff von verschiedenen Geräten (z.B. für Kalender) oder das Teilen von Daten mit anderen Personen (z.B. Fotos) und auch die Datensicherung erklärt und gezeigt.

Eigene Geräte (iPhone/iPad bzw. Android-Smartphones/Tablets, Laptop) können mitgebracht werden, um das Erlernte direkt im Kurs umsetzen. Voraussetzung zur Teilnahme ist der sichere Umgang mit dem eigenen Smartphone, Tablet oder Laptop.





Pressedienst

Seite 2

Weitere Informationen und Anmeldung bei der VHS, Widumer Straße 26, Tel. 02305 / 54884-10, oder im Internet unter www.vhs-castrop-rauxel.de.

